



## PRI se opone a desaparición de organismos autónomos

En la jornada del 23 de agosto de 2024, el Palacio Legislativo se convirtió en el escenario de un nuevo enfrentamiento político, cuando el Grupo Parlamentario del PRI anunció su rechazo tajante a una propuesta que podría transformar significativamente el panorama institucional de México. El coordinador de los priistas, Rubén Moreira Valdez, subrayó que el PRI votará en contra del dictamen que busca eliminar varios organismos autónomos, entre ellos el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai).



En la jornada del 23 de agosto de 2024, el Palacio Legislativo se convirtió en el escenario de un nuevo enfrentamiento político, cuando el Grupo Parlamentario del PRI anunció su rechazo tajante a una propuesta que podría transformar significativamente el panorama institucional de México. El coordinador de los priistas, Rubén Moreira Valdez, subrayó que el PRI votará en contra del dictamen que busca eliminar varios organismos autónomos, entre ellos el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai).

Moreira Valdez argumenta que la propuesta, que se está discutiendo en la Comisión de Puntos Constitucionales, pone en peligro el Estado democrático de derecho del país. "Esta reforma destruye principios fundamentales de nuestra democracia, pone en riesgo la propiedad privada, afecta la competencia y podría vulnerar los convenios internacionales que México ha firmado, además de las libertades individuales", señaló en una entrevista con los medios.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



24/08/2024

LEGISLATIVO

La propuesta en cuestión pretende modificar varios artículos de la Constitución para simplificar la estructura organizacional del país. Sin embargo, la desaparición de organismos como el Inai ha generado gran preocupación entre los priistas. El Inai es clave para garantizar la transparencia y el acceso a la información pública, dos pilares fundamentales de cualquier democracia saludable.

Moreira Valdez también se pronunció sobre las críticas del embajador de Estados Unidos en México hacia la reforma del Poder Judicial. Según el PRI, estas críticas están alineadas con los intereses internacionales de ambos países y reflejan preocupaciones legítimas sobre cómo esta reforma podría afectar la justicia y la imparcialidad en México.

El coordinador priista agregó que su grupo parlamentario ha preparado ocho reservas al dictamen, aunque no se descarta que puedan surgir más durante la discusión. En respuesta a posibles retrasos en la discusión del dictamen, el PRI se mantiene firme en su posición y estará listo para votar en contra de la propuesta, sin importar cuándo se lleve a cabo la votación.

Sobre la reforma al Poder Judicial, Moreira Valdez expresó su preocupación de que esta modificación no resolverá los problemas existentes en el sistema judicial, y que, en lugar de mejorar la justicia, podría empeorarla al centrarse en procesos que consideran apresurados y sin el análisis necesario.

Finalmente, el PRI mostró disposición para abrir un diálogo con los integrantes del Poder Judicial para abordar sus preocupaciones y buscar soluciones que respeten los principios democráticos y la tradición jurídica del país.

<https://mayacomunicacion.com.mx/pri-se-opone-a-desaparicion-de-organismos-autonomos/>